

Mesdames, Messieurs,

Puisqu'il me revient de prononcer le mot de la fin, souffrez un instant que je vous parle d'entéléchie, dans le sens aristotélicien du terme, c'est-à-dire parachèvement.

L'engagement en faveur de la culture dans une société vient naturellement lorsque le constat est partagé que la plupart des malheurs que connaît le monde, et ce, depuis la nuit des temps, résultent d'un déficit culturel. Et là, nous parlons de culture authentique – qui présuppose connaissances et lumières.

Comme vous le savez certainement, l'homme est un humain en puissance. De la puissance à l'acte, il y a élévation, accès à un niveau supérieur de l'Être, réalisation de la finalité interne de la nature.

Et le moyen de cette élévation, réalisation, de cet achèvement est justement la culture et son véhicule, l'éducation, qui a pour but de conduire l'homme vers la fin que vise la nature : la liberté.

En résumé, on peut dire que l'humanité de l'homme est le produit de la culture.

Et voilà pourquoi, Mesdames, Messieurs, le Service culturel, avec votre concours, met et mettra tout en œuvre pour doter la ville de Vevey d'un cadre de développement culturel au service de l'épanouissement de ses habitants. Et ce, peu importe le sens futur de l'histoire.

Merci !